
 
 
 
 

   会長就任あいさつ 

 残暑の候、 ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。  

 さて、 昨秋より 市と協調しながら進めてきた「 弁財地区の住みよい街づく り 」 につきましては、 多

く の皆様の賛意を得、 今般『 弁財地区街づく り 協議会設立総会』 を開催するに至り ました。 その総会

において、 事務区長である私こと田中が協議会会長を拝命いたしました。 不慣れではございますが、

皆様のご期待に添えるよう 役員一同、 尽力致す所存です。 皆様におかれましても、 協議会活動に対し

ご理解・ ご協力を賜り ますよう お願い申し上げまして、 会長就任のご挨拶とさせていただきます。  

平成 27 年８ 月 弁財地区街づく り 協議会 会長  田中 崇 

 

 

 ８月 22 日（土）午後６時より弁財ふれあい会館において弁財地区街づくり協議会設立総会を開催

しました。総会では ３つの議案 について審議し、いずれも原案どおり承認 となりました。 
 

【議案第１号】平成 27年度事業計画(案)及び収支予算(案)について 

  ⇒ 協議会の開催は概ね１回／月 

【議案第２号】弁財地区街づくり協議会規約について 

  ⇒ 協議会の目的は「地区の住環境の向上に寄与する地区計画  

    の検討とその原案の策定」 

【議案第３号】役員の選任について 

  ⇒ 次の９名を役員として選任（敬称略） 

    会 長 田中 崇 

    副会長 牧野 勉、前場 武勇  会 計 柴﨑 裕之 

    監 事 中沢 正、高谷 正樹  幹 事 茂木 政美、清水 さえ子、中澤 宗勝 

 

 
 

 ◆◆ 協議会の進め方のイメージ ◆◆ 

 

 

 
 

  

 

  ※『地区計画』…まちをより良い環境とするために地区ごとに定める「まちづくり（建築）のルール」 

 

弁財の街に対し地区の皆さんが感じる「困ったこと」や「こうなったら良いなと思うこと」を 

アンケートの実施等を通じて把握し、地域の“まちづくりの目標”と“方針”の共有を目指します。 

発行：平成 27年 ８月  弁財地区街づくり協議会 会長 田中 崇 

第１号 

  設立総会を開催しました    

▲街づく り 協議会認定通知書授与 
（ 左： 田中会長、  
 右： 岡田上尾市都市整備部次長）  

  これからの協議会活動 ～まずは地区の現状と課題の把握～ 

【作成】弁財地区街づくり協議会 事務局（上尾市都市整備部都市計画課）  

     電話:048－775－7629  FAX：048－775－9906 
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